



### Ihre Testmöglichkeit vor Ort / Your test option on site

Antigen-Schnelltests (Testergebnis nach 3-4 Minuten) und PCR-Tests (Testergebnis nach ca. 20 Minuten) mit Nachweis können Sie direkt auf dem Messegelände machen. Bei erhöhtem Testaufkommen sind Verzögerungen möglich. Die Teststation finden Sie veranstaltungsbezogen in der Nähe des jeweiligen Eingangs:

- auf dem Vorplatz des Eingang Mitte und/oder
- auf dem Parkplatz vor dem Eingang Ost

Antigen tests (test result after 3-4 min) and PCR tests (test result after approx. 20 min) with proof can be done directly at the Exhibition Centre Nuremberg. Delays are possible with increased test volume. You will find the test station event-related near the respective entrance:

- on the forecourt of the Entrance Mitte and/or
- at the car park in front of the Entrance Ost

### Öffnungszeiten / Opening times

Während der Veranstaltungslaufzeit täglich von 6:30 - 12:30 Uhr  
 During the event daily from 6:30 - 12:30

### Preis und Bezahlung / Price and payment

Ein Antigen-Schnelltest ist kostenlos, ein PCR-Test kostet EUR 69.

Die Bezahlung erfolgt per Barzahlung, Paypal oder den gängigen Kreditkarten von VISA und Mastercard.

(Hinweis: Für ServicePartner und NürnbergMesse-Mitarbeiter gibt es Sonderkonditionen mit monatlicher Abrechnungsmöglichkeit.)

A rapid antigen test with proof is free of charge, a PCR test is charged EUR 69.

Payment is possible by cash, Paypal or the common credit cards from VISA and Mastercard.

(Note: Special conditions with monthly invoicing are available for service partners and NürnbergMesse-staff.)